

小川通信

京都の日々を、あたためる

○私たち自身が落ち着いて、笑顔を心がけて接します。
○相手の意向を尊重し、敬意をもって対話を重ねます。
○プロフェッショナルとして研鑽を重ね、知識と技術と価値を高めます。

少しずつ涼しくなってきましたが皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。外出もしやすく過ごしやすい季節になってきましたが、涼しくなると感染症も増える事があり、より一層体調には気を付けてまいりたいと思います。今年も残り約2ヶ月となりました。時が経つのは早いものと申しますが、私どもも、一日一日を大切に、皆様と楽しく、元気よく過ごしていきたいと思っています。

■敬老祝賀会祝



9月13日に敬老祝賀会を開催いたしました。ご長寿のお祝い、表彰、食事会、「ビスバングル」様による演奏会など、皆様にとても喜んでいただきました。多くの皆様にご参加いただき、一緒にお祝いをする事ができて、賑やかな祝賀会となりました。2階の利用者様は感染症の兼ね合いで残念ながら開催をする事は出来ませんでしたが、後日職員より、ご長寿のお祝いをさせていただきました。



■ご家族様連絡についてのお知らせ ❤



平素より格別のご高配を賜り、誠にありがとうございます。

このたび、京都市小川特別養護老人ホームでは、ご家族様への電話連絡について、以下の通りご案内申し上げます。

【連絡対象】 ご本人様に関する重要事項（例：転倒、転落、外傷など生活上の出来事について）

【連絡手段】 原則として、**登録いただいている電話番号へご連絡いたします。** 必要に応じて、書面でのご案内を併用する場合がございます。

【お願い事項】

- ・連絡先の変更がある場合は、速やかにご連絡ください。
- ・緊急時以外のご連絡は、可能な限り事前にご案内いたします。
- ・ご不在の場合は、留守番電話にメッセージを残すか、再度ご連絡いたします。



ご不明な点がございましたら、いつでもお問い合わせください。今後とも、何卒よろしくお願ひ申し上げます。



■静養室改装 ✨

施設には緊急時に使用する「静養室」が3階医務室内に設置されています。この度以前より快適に利用が出来る様、改裝致しました。今後も皆様に快適に安心して過ごしていただけるよう対応をしてまいりたいと思っております。



壁はピンク色で温かみ感じられます

■新任相談員のご紹介

10月より特養の生活相談員として係替えて赴任いたしました廣岡麻未
と申します。サービス協会に入職して16年が経ち、以前はサービス協会の
高齢者施設 紫野で生活相談員として勤めておりました。

小川に着任してからは特養のケアワーカーとして働いておりましたが、
この度特養の生活相談員を担当させていただく事になり、精一杯皆様の
サポートができたらと思っております。

未熟ではございますが、ご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願ひ致します。



よろしくお願いします

